## 夏はやっぱりスイカ割り⑥ 鈴



「今日は、スイカ割りをして、アイスを作るよ」と伝えると「やったー』」と大喜びの子ども達⊜しっかり手洗いをして、いざスイカ割りへ��



丸いスイカを持ってきて「これ何だ?」と聞くと、「スイカ!」と目を輝かせ、興味津々!!



まずはみんなで触って見ます�� 「ツルツルしてる�゚ザラザラしてる�゚」と聞くと「ツルツル『」と夢中になって撫でていました��



切ったスイカは馴染みがありますが、丸いスイカを 改めて触るとなるとちょっとドキドキ♡



切ったスイカの皮をマジマジと見ることってなかなかなかったのですが、今回はじっくり観察。よく見ると不思議ない模様です��



「硬いね。叩いたらどんな音するかな?」というと、太鼓のように叩いては「キャー!!」と大興奮



スイカ割りのデモンストレーションでは、我先にと前に来ることを予想していたのですが⊜座って、お話に集中する姿に成長を感じます♡



それでは、いよいよスイカ割り【「思い切り、バンって叩くよ」と声をかけるも、"棒で叩いていいの?"と思っているのか、もの凄く優しくポンと当てていました��見事命中!



棒を持って構える姿が様になってます谷



順番をまっている間は「頑張れ』」と拍手で応援電



りす組さんの力ではスイカはなかなか割れないので ②学童さんに手伝ってもらいましたよ��



スイカが割れて、赤い中身がみえると「わー!!」と 大歓声��



給食のデザートによく出てきて見慣れているはずなのに、スイカ割りをすると新鮮(③) 「においする?」と聞くとスイカのにおいを感じ「におい!」」と教えていました(④)



種を観察。デザートの時は「食べないよ」と伝えているので、関心が薄かった種も、「スイカの赤ちゃんだよ」と伝えると興味津々♡撫でてあげる子もいました◎



切ったあとのスイカの皮を博士のように、削って観察[関心がドンドン深まっていきます 😩



スイカの中身はジップロックに入れて、潰してシャーベット作りへ**公** 



美味しくなる魔法のミルクを入れると、ワクワク、 釘付けの子ども達⊕



給食の先生に「カチコチアイスにしてください」と お願いして、冷凍庫へ��



みんなでスイカ割りをして、潰して作ったスイカア イス② 「美味しい』」と味わっていました②



給食で何気なく食べていたスイカも、スイカ割りを経験することで、触れて感触を楽しんだり、叩いて音を楽しんだり、種や割れて赤い色が出てきた様子を目で楽しんだり、においや味をじっくり味わったりと、五感をたっぷり使って楽しむ事ができました ⑤ また、スイカ割りをしたことをお家の方にも「スイカ、パッカンした」と教えた子もいたようで、心に残る体験となったようです♡

